



WEIHNACHTSPÄCKCHEN FÜR KINDER IN NOT



Bitte legen Sie die Päckchen bis zum
22. November 2018
in den Korb am Schriftenstand der St. Michaelskirche!

Wir nehmen teil an der Aktion der Stiftung Kinderzukunft

Wir bitten die Kinder, eines ihrer gut erhaltenen (neuwertigen und funktionsfähigen!) **Spielsachen** für ein armes Kind zu spenden und eine Weihnachtskarte zu basteln oder ein Bild zu malen. Die Eltern werden gebeten, kleine **Aufmerksamkeiten** und **Süßigkeiten** zu spenden und das Ganze mit den Kindern zu einem schönen Weihnachtspäckchen zu verpacken.

Eine schöne Aktion, die Kindern hier wie dort große Freude bereitet.

Wegen der Gleichbehandlung der Kinder bittet die Stiftung Kinderzukunft, einheitliche Päckchen im Format von **Schuhkartons** zu verwenden. Die Päckchen werden in Rumänien, Bosnien, Herzogowina und der Ukraine in Kinderdörfern, an Familien, Kinderheime, Krankenhäuser, Flüchtlingslager und in Elendsvierteln verteilt.

Caritasausschuss Sankt Margareta